



Terres & Océan

4 Pièces

135 m<sup>2</sup>

Réf. 1439

1 155 000 €

Hossegor

Maison à vendre (40150)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Magnifique villa d'architecte de 2014 avec vue dégagée sur la pinède et toit terrasse. Ses grandes ouvertures invitent les extérieurs à se fondre dans l'habitation pour une ambiance cosy effet chalet. La pièce principale est conviviale, lumineuse avec une belle hauteur sous plafond et offre une vue imprenable sur les environs. Ses 135m2 habitables se développent sur le même niveau, on y trouve une entrée qui dessert une spacieuse pièce de vie composée d'une cuisine ouverte avec îlot central, séjour et coin bureau, 2 chambres avec rangements, salle d'eau avec wc, et suite parentale avec salle ...

Magnificent architect-designed villa from 2014 with open views of the pine forest and roof terrace. Its large openings invite the exteriors to blend into the home for a cozy chalet-effect atmosphere. The main room is welcoming, bright with high ceilings and offers a breathtaking view of the surrounding area. Its 135m2 of living space is developed on the same level, there is an entrance which leads to a spacious living room consisting of an open kitchen with central island, living room and office area, 2 bedrooms with storage, bathroom with toilet, and master suite with bathroom and toilet. ...

**TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE (HOSSEGOR ET BIA)**

37, avenue Maître Pierre - 40150 HOSSEGOR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

